



Ayuntamiento de Valseca



Club Deportivo
Diego de Colmenares

NORMAS DEL TORNEO DE FÚTBOL SALA 3 X 3 **FIESTAS VALSECA 2022**

1- El Torneo está dirigido a niños y niñas de edades comprendidas entre 4 y 14 años, residentes o no del término de Valseca, que competirán en las categorías **Debutantes (2016-2017), Prebenjamín (2014-2015), Benjamín (2012-2013), Alevín (2010 y 2011), Infantil (2008 y 2009)**. En la medida que existan jugadores inscritos suficientes se respetarán esas categorías, en caso, contrario la organización determinará las categorías en las que se competirán y las edades de los participantes en cada una de ellas, realizando en todo caso, equipos homogéneos para fomentar la competitividad e igualdad de los participantes.

2- La inscripción de los equipos y de los jugadores participantes será **GRATUITA**.

3- Los equipos pueden ser masculinos, femeninos o de carácter mixto, participando todos con las mismas normas competitivas dentro de sus respectivas categorías. Si hubiese número suficiente de niñas podrán organizarse torneos separados en función del sexo de los jugadores, sobre todo, en las categorías de mayor edad.

4- El sistema de competición, horario y calendario dependerá del número de equipos inscritos.

5- La competición se desarrollará el **LUNES 1 DE AGOSTO como máximo desde las 16:00 horas hasta las 20:30 horas, en los campos que se preparen en el patio del colegio y en frontón de la iglesia**. Dichos horarios quedarán fijados de forma definitiva una vez tengamos el número de equipos y jugadores participantes.

6- La fecha límite de inscripción serán las 00:00 horas del JUEVES 28 DE JULIO. Las inscripciones que se efectúen con posterioridad a dicha fecha, sólo serán admitidas en la medida en que puedan ser compatibles con los horarios y calendario establecidos. Por lo anterior se RUEGA que la inscripción en el torneo se efectúe cuanto antes a los efectos de la mejor y más pronta organización y planificación del torneo.

7- Las inscripciones tanto individuales, como de equipos ya formados, se efectuarán en los modelos que se facilitarán y deberá remitirse por correo electrónico a la cuenta del club deportivo cddiegodecolmenares@gmail.com, bien por los propios participantes, bien por personal del Ayuntamiento que recoja dichas inscripciones en formato papel. En dichas inscripciones se facilitará por los inscritos una cuenta de correo electrónico y número de teléfono con whatsapp para la mejor coordinación de organización y participantes.

Los horarios definitivos y calendario de competición se harán llegar a los equipos inscritos el DOMINGO 30 DE JULIO.

8- Si un equipo no se presentara a disputar un partido, éste se le daría por perdido (6-0). La reincidencia traerá como consecuencia la expulsión del Torneo y la anulación de todos los resultados obtenidos con anterioridad.

9- Cada equipo deberá estar formado por 3 jugadores. La inscripción podrá efectuarse por parte de tres participantes como equipo, o bien individualmente, en cuyo



Ayuntamiento de Valseca



Club Deportivo
Diego de Colmenares

caso desde la organización se le asignará el equipo con el que compita y participe. En todo caso, se pretende organizar equipos lo más homogéneos posible, por lo que si desde la organización se percibe grandes diferencias en los equipos inscritos, la organización se reserva el derecho a reorganizar los mismos con el fin de que exista la máxima igualdad posible entre los equipos participantes.

10- Los equipos participantes podrán competir con los colores de su club de origen, o con los que voluntariamente decidan participar. En todo caso, desde la organización se facilitarán petos para los casos en que sea necesario.

11- Durante el partido y a lo largo de la competición NO podrá alinearse ningún jugador que no figure en el listado inicial de la hoja de inscripción.

12- El número de jugadores mínimo de jugadores para disputar un partido será de dos jugadores.

13- No está permitido el uso de las manos, siendo sancionado su uso con un lanzamiento directo de falta (si se produjera fuera del área) o de penalti (si se produjera en el interior del área). Los lanzamientos de penalti se ejecutarán desde la línea del área contraria y SIN oposición alguna (ni defensa ni portero).

14- No será considerado como gol ningún lanzamiento de banda, córner, saque de centro o de meta que entre directamente en la portería contraria sin haber sido tocado por otro jugador (atacante o defensor). En el campo del colegio se permitirá jugar con la pared lateral del cerramiento, no habiendo línea de fuera de banda en esa zona del campo.

15- Se aplicará la regla de los 4" en cada reanudación del juego. En caso de infracción la posesión de balón pasará al equipo contrario, ejecutando el saque en el mismo lugar donde se encontraba el balón en ese momento.

16- La duración de cada partido será aproximadamente de 8 minutos a reloj corrido. El árbitro tendrá la potestad de detener el crono en cualquier circunstancia que estime oportuno (lesión, pérdida deliberada de tiempo...). En todo caso, la duración de los partidos se ajustará al número de equipos que puedan estar inscritos, y al número de partidos que se planifique, y se fijará de forma definitiva junto con los horarios definitivos y calendario de competición que se hará llegar a los equipos inscritos el DOMINGO 30 DE JULIO.

17- Los equipos deberán estar preparados y listos en el campo 5 minutos antes de la hora en la que esté prevista su participación. Se ruega puntualidad para evitar retrasos y dilaciones indebidas en el desarrollo del torneo y de los partidos.

18 - Aunque entendemos que todo torneo tiene una base de competición, desde la Organización lo consideramos como un objetivo secundario, por ello, pretendemos que en toda la jornada predomine un ambiente cordial y de diversión, tanto en los participantes como acompañantes. Por lo anterior, NO se permitirá ninguna actitud antideportiva, física ni verbal en los participantes, hacia compañeros, contrarios, árbitros, público o voluntarios, pudiendo la Organización, si lo considerara oportuno, tomar medidas disciplinarias, que podrían desembocar en la expulsión de los equipos que infrinjan esta norma.